15.03.2024 Seite 21

Freude über neue Dreiräder ist groß

Grundschüler können Pausen nun "bewegt" verbringen



Freude herrscht bei den Kindern und Fördervereinen der Grundschule Weier und Helme-Heine-Schule über vier neue Räder, die für "bewegte Pausen" sorgen.

Foto: Herbert Gabriel

Offenburg-Weier (hg). Für viele Schüler der Weierer Grundschule und ihre Alterskameraden der Helme-Heine-Klasse war am vergangenen Freitag ein Feiertag. Seit Langem erwartete Dreiräder sind ihnen zur Nutzung anvertraut worden. Fahrzeuge, die in den Pausen genutzt werden können, gibt es an der Grundschule schon lange, aber sie waren kaum stabil und so marode, dass ihre Nutzung nicht mehr zu vertreten war.

Seitens der Helme-Heine-Klasse kam die Anregung, neue Räder zu beschaffen, die neben einer sehr robusten Bauweise auch die Möglichkeit bieten, ein weiteres Kind mitzunehmen. Doch solche Räder gibt es nicht zum Nulltarif, weshalb die Fördervereine beider Schulen gebeten wurden, die Anschaffung finanziell mit zu unterstützen, was von deren Vorständen positiv beschieden wurde.

Vier Räder sind bei der Firma Rose geordert worden, zwei mit 52 Zentimetern und zwei mit 59 Zentimetern Sitzhöhe. Sehr zur Freude der Repräsentanten beider Fördervereine, die mit jeweils 1212 Euro für zwei Räder den Erwerb ermöglichten und damit eine weitere Voraussetzung schufen, gemeinsam zu spielen und die Pausen "bewegt" zu nutzen.